

FISCALÍA DE LA AUDIENCIA NACIONAL

COMUNICADO DE PRENSA

En relación con las informaciones aparecidas respecto del sumario del 11-M, esta Fiscalía quiere explicar que:

La autoridad judicial intervino desde el primer momento en las investigaciones y ejerció el debido control de las actuaciones policiales, en presencia del Ministerio Fiscal, encargado por la Ley de velar por la pureza del procedimiento.

En concreto, los informes policiales que obran en la causa confirman que, el traslado de los efectos recogidos en la estación de El Pozo a IFEMA y su definitivo depósito en la Comisaría de Vallecas se realizó siguiendo instrucciones concretas de la autoridad judicial, y fueron custodiados de forma permanente por la policía judicial.

En las declaraciones ante el juez instructor, el funcionario de policía encargado de coordinar la recogida y custodia de los efectos afirmó que no observó ninguna manipulación de los objetos recogidos.

El análisis parcial de algunos de los aspectos de la investigación - cuyo desarrollo aún no ha finalizado-, puede distorsionar la apreciación global de las pruebas recogidas, cuya valoración provisional se efectuará en el auto de procesamiento que el Juez Instructor notificará en las próximas semanas.

Madrid, 13 de marzo de 2006